

Wofür? Wen interessiert?

Von Lulle

Wofür? Wen interessiert?

Schüsse, Explosionen, Tote.
Überall Blut, überall Leichen, überall Menschen, die ihr Leben verlieren, unschuldige Menschen...

Wofür?

Männer, Frauen, ja sogar Kinder, alle ziehen sie in die Schlacht, aus der die meisten nicht zurück kehren...

Wofür?

Freunde, Väter, Mütter, Söhne, Töchter - Egal, es kann jeden treffen, wenn es die Führer so wollen. Sie ziehen in die Schlacht, erleben ein grausames, menschenwidriges, erschreckendes Schauspiel...

Wofür?

Zivilisten, die ihr Leben lassen, wegen eines Irrtums. Verstümmelte, mehr tote als lebendige Menschen, überall...

Wofür?

Was bringt es, Menschen in den Tod zu schicken, sie zu quälen, Familien auseinander zu reißen, die Zukunft von so vielen zu zerstören?

Wofür das alles?

Macht.
Macht, alles dreht sich nur um Macht...

Diese Welt ist krank, verdreht, unlogisch und grausam, doch trotzdem leben wir hier, sehen zu...

Wen interessiert?

Uns wird gezeigt, was wir glauben sollen, wir werden manipuliert. Viele Werkzeuge gibt es.

Zeitung, Fernseher, Radio, Internet.

Wirkungsvolle, erfolgreiche Werkzeuge.

Doch wer sieht darüber hinaus? Wen interessiert die ganze Wahrheit? Wer hat den Mut dazu, dass ganze grausame, unbegreiflich brutale und tragische Geschehen zu sehen?

Wen kümmert es noch, was passiert, wenn die Medien es nicht zeigen?

Zu wenige, zu wenige sind es, die, die Augen öffnen, die sich wehren.

Traurig, das ist sehr traurig...

So das war weniger poetisch, aber es war eigentlich auch nicht poetisch gedacht. Es sind in sehr kurzer Fassung meine Gedanken zum Thema Krieg, Georg W. Bush, Terror. Ich schreib gerade meine Hausarbeit und da hab ich das Thema "21. Jahrhundert, Jahrhundert des Terrors?" und es hat mich angeregt, Gedanken zu machen... was dabei heraus kam, habt ihr gelesen, ich weiß nicht ob es jemanden gefällt, es sind halt meine Gedanken.

Bai bai also... des lulle (Wenn ihr wollt, hinterlasst 'nen Kommi.)